

**„Landrat vor Ort“ in der Samtgemeinde Schwarmstedt  
Bürgersprechstunde des Landrates am Mittwoch**

Landrat Manfred Ostermann setzt seine Bürgersprechstunde in den Städten und Gemeinden des Heidekreises fort. Der Termin für die Bürgerinnen und Bürger der Samtgemeinde Schwarmstedt ist am Mittwoch, 27. November, von 15:00 bis 16:00 Uhr im Rathaus der Samtgemeinde Schwarmstedt, Am Markt 1, Trauzimmer im Erdgeschoß.

Beim „Landrat vor Ort“ können die Bürgerinnen und Bürger auf kurzem und unbürokratischem Weg mit dem Verwaltungschef des Landkreises ins Gespräch kommen, aktuelle Themen diskutieren, Fragen und Anregungen los werden – kurzum alles ansprechen, was sie mit Blick auf die Zuständigkeit des Kreises auf dem Herzen haben.

Anmeldungen zur Bürgersprechstunde sind nicht erforderlich.